



Ressources Cerro de Pasco dépose ses états financiers annuels vérifiés 2021 et ses états financiers du premier trimestre 2022; Génère un bénéfice brut de 3,3M CAD au cours du mois de décembre 2021 et 6,1M CAD au cours du premier trimestre 2022 de sa mine Santander

MONTREAL, QUÉBEC, CANADA — (Le 7 juillet 2022) Ressources Cerro de Pasco Inc. (CSE:CDPR) (Frankfurt: N8HP) («CDPR» ou la «Société») est heureuse de confirmer qu'à la suite de l'ordonnance d'interdiction d'opérations limitée aux dirigeants rendue par l'autorité principale de la Société, l'Autorité des marchés financiers le 2 mai 2022 ainsi que des communiqués de mises à jour subséquents diffusés par la Société, elle a complété le dépôt, le 6 juillet 2022, de ses états financiers consolidés audités, de son rapport de gestion, ainsi que des attestations des dirigeants pour l'exercice terminé le 31 décembre 2021 (collectivement, les «documents annuels») ainsi que pour le trimestre terminé le 31 mars 2022 (les « documents intermédiaires ») sous son profil SEDAR au www.sedar.com et sur le site internet de la Société. Les documents intermédiaires ont été modifiés et déposés à nouveau le 7 juillet 2022 afin de corriger le titre, dans sa version originale, « *Condensed Interim Consolidated Statements of Comprehensive Profit & Loss* » et pour corriger certains chiffres dans ces documents intermédiaires.

Par conséquent, la Société s'attend à ce que l'interdiction d'opérations limitée aux dirigeants à l'égard des documents annuels soit révoquée par les autorités en valeurs mobilières conformément à l'*Instruction générale 12-203 relative aux ordonnances d'interdiction d'opérations limitées aux dirigeants* après la clôture des marchés aujourd'hui.

Faits saillants – Exercice terminé le 31 décembre 2021

Le tableau suivant présente les principaux indicateurs de production de la mine de Santander, au Pérou, pour le premier mois d'exploitation.

		4 déc. à 31 déc. 2021
Production		
Minerai extrait	t	63 280
Minerai traité	t	62 289
Zn teneur du minerai traité	%	4,2%
Pb teneur du minerai traité	%	0,4%
Ag teneur du minerai traité	oz/t	0,78
Zn Récupération	%	95,1%

Pb Récupération	%	75,1%
Ag Récupération	%	58,3%
Zn Production Payable	MIbs	4,61
Pb Production Payable	MIbs	0,35
Ag Production Payable	Moz	0,03
Zn Teneur du minerai traité	%	48,4%
Pb Teneur du minerai traité	%	45,9%
Ventes		
Zn Payable vendu	MIbs	4,32
Pb Payable vendu	MIbs	0,27
Ag Payable vendu	Moz	0,02
C1 Coût au comptant ¹	US\$/lb	1,01
AISC ¹	US\$/lb	1,06
Finance		
Ventes	CAD	9 111 188
Coût des ventes	CAD	5 787 674
Bénéfice brut	CAD	3 323 514

- Le 3 décembre 2021, la Société a conclu l'acquisition de la mine Santander, une mine en exploitation presque en état d'entretien et de maintenance qui a le potentiel d'accroître ses réserves pour en faire une exploitation à flux de trésorerie élevé et qui présente un potentiel d'exploration important
- C DPR prévoit développer le corps minéralisé de la mine Santander en reliant la mine souterraine existante, augmentant ainsi le métal équivalent en zinc payable et réduisant les coûts totaux de maintien après deux ans.
- Le 15 décembre 2021, la Société et le professeur Bernhard Dold ont constitué une société allemande, H₂-SPHERE GmbH (« H₂-SPHERE »), afin de développer la conversion à grande échelle des déchets minéraux en hydrogène vert et autres composants précieux, au-delà des métaux.

Faits Saillants – Premier trimestre 2022

Le tableau suivant présente les principaux indicateurs de production de la mine de Santander, au Pérou, pour le premier trimestre de 2022.

		Q1 2022
Production		
Minerai extrait	t	92 602
Minerai traité	t	94 918
Zn teneur du minerai traité	%	4,3%
Pb teneur du minerai traité	%	0,2%
Ag teneur du minerai traité	oz/t	0,56
Zn Récupération	%	95,3%
Pb Récupération	%	75,1%

Ag Récupération	%	50,3%
Zn Production Payable	MIbs	7,2
Pb Production Payable	MIbs	0,3
Ag Production Payable	Moz	0,02
Zn Teneur du minerai traité	%	48,7%
Pb Teneur du minerai traité	%	48,5%
Ventes		
Zn Payable vendu	MIbs	7,5
Pb Payable vendu	MIbs	0,2
Ag Payable vendu	Moz	0,02
C1 Coût au comptant ¹	US \$/lb	1,6
AISC ¹	US \$/lb	1,6
Finance		
Ventes	CAD	18 220 165
Coût des ventes	CAD	12 152 274
Bénéfice brut	CAD	6 067 891

- Le 25 janvier 2022, la Société a annoncé les résultats d'une estimation des ressources minérales pour les gisements Magistral et Pipe du projet Santander.
- La Société exécute une campagne d'exploration et de forage intercalaire de 30 750 m à sa mine Santander dans le but d'accroître les ressources et les réserves minérales.
- La Société planifie une campagne de forage sonique sur ses résidus Quiulacocha à Cerro de Pasco, au troisième trimestre de 2022.
- La production pour la période de trois mois terminée le 31 mars 2022 a été considérablement réduite en raison d'un arrêt de production de 19 jours dû à un malheureux incident mortel survenu le 31 janvier, d'un changement d'entrepreneur minier et de nouveaux développements et préparations pour les opérations souterraines.

C1 Coût au comptant

Il s'agit du coût au comptant estimé pour produire une livre de zinc payable. Cette mesure comprend les dépenses de production liées à l'exploitation de la mine, telles que l'extraction, le traitement, l'administration, les charges indirectes (y compris l'entretien de la surface et le campement), ainsi que la fonderie, l'affinage et le transport, la distribution, les redevances et les revenus des métaux dérivés, divisés par les livres de zinc payable produites. Le coût comptant C1 par livre de zinc payable produite ne comprend pas la dépréciation, l'épuisement et l'amortissement, les frais de remise en état, le maintien du capital et les frais d'exploration.

AISC

Il s'agit des coûts en espèces estimés pour produire une livre de zinc payable, plus les coûts d'investissement de maintien estimés pour entretenir la mine et l'usine. Cette mesure comprend le coût au comptant C1 par livre et les coûts de maintien du capital

divisés par les livres de zinc payable produites. Le coût de maintien du capital par livre de zinc payable produite ne comprend pas la dépréciation, l'épuisement et l'amortissement, la remise en état et les dépenses d'exploration.

Information technique et de production

Jorge Lozano, une personne qualifiée de la Mining and Metallurgy Society of America et chef de l'exploitation de CDPR, a examiné et approuvé l'information scientifique et technique que contient le présent communiqué. M. Lozano est une personne qualifiée aux fins de l'information communiquée en vertu du Règlement 43-101 sur l'information concernant les projets miniers (le « Règlement 43-101 »).

H₂-SPHERE Hydrogène Vert

La filiale allemande de CDPR, H₂-SPHERE GmbH, est en bonne voie pour annoncer les résultats du Rapport d'Enquête avec le Centre allemand pour l'aéronautique et l'astronautique (DLR), en septembre 2022. DLR est le centre de recherche de la République fédérale d'Allemagne en recherche aéronautique et astronautique. La recherche est menée par l'Institut des carburants du futur, département de développement des processus solaires et chimique récemment créé par DLR pour donner la priorité au développement de systèmes de stockage chimique (carburants, c'est-à-dire hydrogène vert). Le rapport élaborera des techniques optimales pour transformer les déchets miniers en hydrogène vert et autres sous-produits. Au cours de la deuxième étape, l'entité effectuera des essais en laboratoire, pour aboutir à un modèle de production industrielle.

À propos de Ressources Cerro de Pasco

Ressources Cerro de Pasco inc. est une société minière et de gestion des ressources qui applique les normes environnementales, sociales et de gouvernance les plus rigoureuses exigées par les institutions et les investisseurs mondiaux. La force stratégique clé de la Société est une connaissance inégalée des défis et des opportunités présentés par la dotation minérale dans et autour de la ville de Cerro de Pasco, combinée à une équipe de gestion péruvienne et internationale hautement expérimentée et pragmatique. Le principal objectif de croissance de la Société sera de développer la concession minière d'El Metalurgista en utilisant des solutions de développement industriel et de géo-ressources de classe mondiale afin de garantir une durabilité économique opérationnelle à long terme en harmonie avec une population locale saine et prospère. La Société, qui exploite actuellement la mine Santander, souhaite également acquérir et exploiter des mines adaptées au plan de croissance stratégique de la société.

Énoncés prospectifs et exclusion de responsabilité

Certaines informations contenues dans le présent document peuvent constituer une « information prospective » ou des « énoncés prospectifs » au sens de la législation canadienne sur les valeurs mobilières. En général, les informations prospectives peuvent être identifiées par des mots comme « pro forma », « planifie », « s'attend », « peut », « devrait », « pourrait », « pourra », « budget », « prévu », « estime », « prévoit », « a l'intention », « anticipe », « croit », ou des variations de ces mots ou phrases, y compris les variations négatives, qui font référence à certaines mesures, certains événements ou certains résultats qui peuvent être prises, se produire ou être réalisés. De tels énoncés prospectifs, qui concernent notamment le moment de la levée de l'interdiction d'opérations, des énoncés concernant des événements futurs ou des performances futures, la réalisation des avantages prévus découlant des investissements de CDPR, y compris de son investissement dans la recherche et le développement d'hydrogène vert, la performance générale des actifs de la Société et les résultats de l'exploration et des activités de développement et de production ainsi que des projets d'expansion liés aux propriétés de la Société, comportent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs qui pourraient faire en sorte que les

résultats réels soient considérablement différents de ceux qui sont exprimés ou qui sont implicites dans ces énoncés prospectifs ou ces informations prospectives. De tels facteurs comprennent, entre autres, les risques liés à l'exploration, à la mise en valeur et aux activités minières; l'incidence d'événements macroéconomiques ainsi que l'impact de la pandémie de COVID-19; et tout effet défavorable important sur les activités, les propriétés et les actifs de la Société. Rien ne garantit que ces énoncés se révéleront exacts, car les résultats réels et les événements futurs pourraient différer considérablement de ceux anticipés dans ces énoncés. Par conséquent, les lecteurs ne doivent pas se fier indûment aux énoncés prospectifs et aux informations prospectives. La Société ne mettra pas à jour les énoncés prospectifs ni les informations prospectives inclus aux présentes, à moins que les lois sur les valeurs mobilières applicables ne l'exigent.

Renseignements

Ressources Cerro de Pasco Inc.

Guy Goulet, chef de la direction

Tél.: 514-294-7000

Courriel: ggoulet@pascoresources.com